



4/6 安全・安心の  
まちづくりを

沖永良部警察署や交通安全協会など関係者参加のもと、4月6日からの10日間、春の全国交通安全運動が実施されるにあたり、交通パレード及び街頭キャンペーンが行われました。パレードのあと、チラシ配布などのキャンペーン活動を行い、ドライバーへ交通安全の協力を呼びかけました。



4/13 転入教職員宣誓式

転入教職員宣誓式が、4月13日に知名町中央公民館で行われました。出席した教職員らが、それぞれ自己紹介とこれから抱負などを述べ、その後に転入者による宣誓書が林教育長に手渡されました。



4/22 沖永良部ミニバレー協会  
設立1周年

沖永良部ミニバレー協会(元榮淳一会長)が設立1周年を迎え、沖縄県の協会や地元バレー連盟など計13チーム参加のもと、記念大会が4月22日に知名町民体育館がありました。

初めての出場に悪戦苦闘する選手や、プロ顔負け!?のプレーでコートを賑やかす選手など、試合は和やかなムードで行われました。



4/28 海のカーニバル  
2018開催!

海のカーニバル2018(おきのえらぶ島觀光協会主催)が、4月28日、ワンジョビーチで開催されました。海の安全を祈願する神事の後、海開きを宣言! 会場に訪れた方は、アサリ拾いや巨大ソーメン流し、マグロの解体ショーなどの、海遊びやイベントを満喫していました。



4/29 第19回植樹祭

4/29 きれいな砂浜を取り戻す

沖泊海浜公園清掃ボランティア作業が、4月29日ありました。ボランティア作業には、田皆字

の関係者や植樹祭に参加したメンバーなど約150名が参加し、1時間ほどで6t トラック2台分の漂着物を回収し、砂浜はきれいな姿を取り戻していました。



第19回知名町植樹祭が、4月29日に大山野営場などありました。晴天に恵まれ、上城小の「大山緑の少年団員」や小中学校の児童・生徒をはじめ、自衛隊、隊友会など多くの方に参加いただき、ヒカンザクラやアセロラなど200本を丁寧に植樹していました。